
令和元年度 日向市景観講演会 

開催日時 令和２年１月２６日（日曜日） 参加者数 137 名 

 

講演１ 

①  
宮崎県美しい宮崎づくり推進室 

   技師 大土手 滉 氏 

②  
平岩遊歩道御名崎ヶ鼻の会 

   代表 道本 義藤 氏 

③  
平岩まちづくり協議会 

   会長 甲斐 靖朗 氏 

講演２ 

演

題 

暮らしの中から見つけよう 

みんなが居心地の良い景観 

講

師 

大﨑 幸 氏 

（Co-fu interior 代表） 

講演の内容 

講演会第１部では、宮崎県美しい宮崎づくり推進室担当者よ

り、県内で広がる「美しい宮崎づくり」の取り組みについて説明

があり、これからも活動団体の登録を増やして、県民一体となっ

て美しい宮崎づくりに取り組んでいきたいと話されました。 

 次に事例発表として、今年度景観に関する各賞を受賞した「平

岩遊歩道御名崎ヶ鼻の会」と「平岩まちづくり協議会」の２つの

団体に発表をしていただきました。平岩地区内で、遊歩道を活用

した地域の活性化や園地を活用した視点場の整備など、今ある景

観資源を生かした活動を子どもから大人まで、地域が一体となっ

て取り組んでおり、これからも将来に引き継がれていくと思われ

る、素晴らしい活動内容でした。 

 第２部では、Co-fu interior 代表の大﨑幸氏より、インテリア

を整えることの大切さや人に与える影響などを、写真を使って説

明していただきました。駅周辺地区における「たまり」の考え方

や、建物をつくる際には未来の子ども達から「良いね」と言って

もらえるようなものを残すという考え方は、とても分かりやすく

伝わりやすいお話しでした。 

また、会場にはインテリアコーディネーター協会の協力により、

ケーキ箱のお部屋を並べたまちなみをつくり、個々のつながりが

景観づくりにつながっていくということを、来場者の皆さんに見

て、感じていただけたことと思います。 

 

美しい宮崎づくりについて 

平岩遊歩道御名崎ヶ鼻の会 

平岩まちづくり協議会 

講演：大﨑幸氏 

景観に関するパネル展示 
ケーキ箱のお部屋を並べたまちなみ 



令和元年度 日向市景観セミナー 

開催日時 令和元年 10 月 24 日（木曜日） 参加人数 19 名 

  

演 題 樹木医による樹木剪定・管理入門講座 

講 師 
宮田義規（悠樹木医事務所代表） 

今井敏喜（緑清園代表） 

座学・実技の内容 

座学では剪定の目的として「成長を抑制すること」「樹形を美

しくすること」「健康状態を良くすること」の３つが挙げられ、

1つの方法として透かし剪定について説明していただいた。実技

ではグループで話し合いながら技術を習得しており、最後に参加

者からの質問事項について、講師より回答いただいた。 

開催日時 令和元年 10 月 26 日（土曜日） 参加者数 40 名 

  

演 題 親子でインテリア入門講座 

講 師 大﨑幸（co-fu interior 代表） 

講義の内容 

はじめに日向市の景観への取り組みやインテリアコーディネ

ーターの仕事についてお話いただいた後、ケーキ箱のお部屋づく

りに取り掛かった。子ども達が真剣に壁紙を選び、親子で協力し

て制作していた。最後にお部屋を並べたまちなみを見ながら、建

物がまちの景観に与える影響などを説明していただいた。 

開催日時 令和 2 年 1 月 16 日（木曜日） 参加者数 20 名 

  

演 題 樹木医による藤花剪定・管理入門講座 

講 師 

宮田義規（悠樹木医事務所代表） 

今井敏喜（緑清園代表） 

佐藤文彦（㈱ひむか造園土木専務） 

座学・実技の内容 

 座学では藤花の生態や花芽と葉芽の違いについて、実際に花枝

を使って説明していただいた。実技では、はじめに剪定道具の紹

介と高所作業時の安全対策についての説明の後、校庭の藤棚を剪

定した。講師の指導の下、藤花が付いた時の枝の形をイメージし

ながら作業を進め、すっきりとした藤棚に仕上がった。 

開催日時 令和 2 年 2 月 6 日（木曜日） 参加人数 27 名 

 

演 題 公共花壇アダプトプログラム意見交換会 

講 師 伊藤慎一朗（(一財)みやざき公園協会理事） 

講義の内容 

 公共花壇アダプトプログラムの里親団体の意見交換会という

ことで普段花壇管理を行う上での課題や工夫している点など、活

発な意見交換が行われた。また、講師からは植物の特性を生かし

た植栽計画や、日向の気候に合う植物の紹介など、専門的な意見

をいただいた。 

※敬称略。所属・役職は開催当時のもの。 


